



Empresa quiere comprar la Bolsa de Gibraltar para operar con criptomonedas

La empresa de exchange de criptovalores Valereum ha efectuado una oferta para la adquisición del 80 % de la Bolsa de Gibraltar, de capital privado. Su propósito con esta operación, según ha informado la propia Valereum a través de un comunicado, es **incluir en este mercado la compraventa de criptomonedas como bitcoin o ether**. No obstante, para hacerlo tendrá que contar con la autorización del Gobierno gibraltareño, que aún no se ha pronunciado al respecto.

En 2018 Gibraltar creó un marco normativo para regular la actividad de las empresas que utilizaban tecnología blockchain para almacenar o transmitir valores. El Gobierno del Peñón buscaba subirse a la ola de las nuevas tendencias financieras para atraer dinero a su territorio.

Según informa *The Guardian*, la operación está en manos de los reguladores financieros del Peñón, una oficina que tiene que estudiar si la oferta de la casa de cambios de criptomonedas ofrece las garantías suficientes para hacerse cargo del mercado bursátil del ter ...